

Gelar Razia Gabungan Bersama APH dan Divpas Kumham Sumbar, Komitmen Rutan Batusangkar Kendalikan Zero Halinar

Linda Sari - SUMBAR.ARNESSIO.COM

Aug 15, 2024 - 19:44



Gelar Razia Gabungan Bersama APH dan Divpas Kumham Sumbar, Komitmen Rutan Batusangkar Kendalikan Zero Halinar

Batusangkar - Rutan Kelas IIB Batusangkar bersinergi bersama Aparat Penegak Hukum (APH) dengan menggelar Razia Gabungan ke dalam Kamar Hunian

Warga Binaan Pemasyarakatan pada Kamis, (15/8/24). Gelaran Razia turut dibersamai oleh rombongan Bidang Kamtib Divisi Pemasyarakatan (Kamtib Divpas) Kanwil Kumham Sumatera Barat yang dipimpin Kepala Bidang Kamtib Divpas Edi Cahyono.

Turut hadir Pasi Intel Kodim 0307/TD, Lettu Chb Arisko bersama Danru Provost Kodim 0307/TD Serka Ilda Parid, Aipda Syafrizal dan Brigadir Ronal Dari Polres Tanah Datar Ronal & Konselor Adiksi Pokja Rehabilitasi BNNK Payakumbuh Suryani Sholeha dan Barta Kurnia.

Kepala Rutan Batusangkar Elfiandi mengapresiasi kehadiran dan bantuan dari APH dalam Razia Gabungan dan Test Urin acak WBP. "Terima kasih tentunya kami ucapkan kepada Bapak dan Ibu dari perwakilan APH yang hadir hari ini, baik itu dari Pihak Kodim 0307/TD, Polres Tanah Datar dan BNNK Payakumbuh. Kami harap sinergi seperti ini dapat terjalin terus sehingga kita dapat memberantas Halinar dan menjaga kondisi Rutan ini dari gangguan Kamtib", ucap Ka. Rutan Elfiandi.

Kemudian Elfiandi mengatakan target operasi Razia Gabungan ialah memberantas Handphone, Narkotika, Sajam maupun Senpi. "Mari kita bekerja sama menciptakan kondisi Rutan Batusangkar bersih dari Handphone, Narkotika, Sajam maupun Senpi. Untuk itu saya mohon bantuan dari Bapak dan Ibu semuanya untuk pelaksanaan razia ini. Nantinya Ka. KPR Bapak James Rischi akan memandu Bapak/Ibu ke kamar hunian warga binaan", sambungnya.

Selanjutnya semua petugas Rutan bersama APH dan Bidang Kamtib Divpas Kanwil Kumham Sumbar mengeledah setiap badan dan kamar hunian WBP dengan membagi tugas. Tidak hanya itu petugas dari BNNK Payakumbuh melakukan Test Urine secara acak terhadap 10 orang WBP.

Hasil penggeladahan tidak ditemukan Handphone dan Narkotika serta barang terlarang berbahaya lainnya. Sementara didapatkan hasil Negatif untuk test urin WBP.

"Alhamdulillah hari ini giat kita sukses dan terbukti Rutan Batusangkar berhasil mempertahankan Zero Halinar. Saya ucapkan terima kasih sekali lagi kepada Bapak dan Ibu atas partisipasinya di giat Razia Gabungan kali ini", tutup Ka. Rutan Elfiandi. (syuja/Linda).